



*'Baille-nò ta bôntâ
Eïze-nò a tornâ avoue te!
Donne-nous ta bonté.
Aide-nous à revenir vers toi.*



Le Père Amédée NENDAZ

*de la Congrégation des Missionnaires du Saint
Esprit, ancien missionnaire à MADAGASCAR,*

s'en est allé le soir du jeudi 16 juin 2016, vers son Seigneur et son Dieu qu'il
a servi avec dignité et amour pendant toute sa vie.

Il nous a quittés dans la Communauté des Spiritains au Bouveret.

Il était dans sa 82e année de son âge,
sa 63e année de profession religieuse
et sa 56e année d'ordination sacerdotale.

Font part de leur peine et de leur Espérance:

Ses **confrères spiritains** de la Province de Suisse;

Ses frères et sœurs, beaux-frères, belles-sœurs et leurs familles:

Camille et Sidonie **Nendaz**, à Pont-de-la-Morge;

† Jean-Pierre et Yvonne **Nendaz**, à Fully;

† Alphonse et Madeleine **Nendaz**, à Sierre;

Georges et Heidi **Nendaz**, à Mâche;

Gilberte et Edouard **Bovier**, à Mâche;

Fernande et Cyrille **Bovier**, à Mâche;

Les familles parentes, alliées et amies,

Le Père Amédée Nendaz repose en la **crypte d'Hérémente** où une veillée
de prière aura lieu le **dimanche 19 juin 2016 de 19 heures à 20 heures.**

La famille y sera présente de 19 h 30 à 20 heures.

L'EUCCHARISTIE et le DERNIER ADIEU auront lieu à l'église d'Hérémente le
lundi 20 juin à 17 heures.

Pour honorer la mémoire du Père Amédée NENDAZ, pensez aux œuvres
des missionnaires spiritains, CCP 17-7795-3, Spiritains Suisses Fribourg avec
mention «Père Amédée NENDAZ».

Adresse de la famille: Famille Fernande Bovier, Impasse 10,
1987 **Hérémente.**

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.